

# Clean-Up-Day 2018

Am Freitag, 14. September 2018 waren im Trakt A Schlossfeld (5. und 6. Klassen) für einmal aussergewöhnlich viele Wanderschuhe und Arbeitshosen zu sehen.

Die SchülerInnen dreier Klassen kamen bereits am Morgen mit viel Abfall ins Schulhaus und beschäftigten sich in der Folge mit der Frage, was alles rezykliert werden kann. So reduzierte sich die anfänglich grosse Menge Abfall kontinuierlich. Parallel dazu wuchsen die Haufen mit Wertstoffen: Batterien, Leuchtmittel, Glas, PET, Karton, Papier, Alu, Stahlblech, Elektroschrott, Metall, Altholz, Grüngut und zuletzt Kunststoffe, welche in Willisau seit dem 1. September 2018 in einem speziellen Sack gesammelt werden können.



SchülerInnen stolz als BotschafterInnen für die Rückweg.

Während des anschliessenden Besuches bei der Firma Amstein Robert AG erfuhren die SchülerInnen weitere spannende Fakten zum Thema Recycling und erhielten Einblick in die Arbeit eines Recyclisten. Die Mitarbeitenden klärten geduldig die Fragen der SchülerInnen und gemeinsam ging es ans fachgerechte Entsorgen der mitgebrachten Wertstoffe. Ausgerüstet mit einem Kunststoffsammelsack machten sich die

Die anderen drei Klassen bestiegen nacheinander den Schulbus, um rasch grössere Distanzen zu überwinden. Sie begleiteten die Mitarbeiter vom Werkdienst und halfen ihnen Spielplätze, Bachufer und Strassenränder vom Littering zu befreien. Obschon manche Gebiete auf den ersten Blick sauber aussahen, entdeckten die SchülerInnen besonders in Gebüsch grössere Ansammlungen von Abfall. Teilweise schlüpfen die SchülerInnen gar ins dichteste Gestrüpp um Dinge zu holen, die von Natur aus sicher nicht dort gewachsen waren.





Das Sammeln an der frischen Luft machte hungrig. Freudig machten sich die SchülerInnen in der grossen Pause ans Verzehren des schmackhaften Znünis, welches die Energiekommission der Stadt Willisau gespendet hatte.

Die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden vom Werkdienst und der Firma Amstein Robert AG ermöglichte den SchülerInnen einen praxisnahen Einblick, was den BNE-Gedanken (= Bildung für nachhaltige Entwicklung) des Lehrplans 21 in idealer Weise unterstützt.



Besten Dank an dieser Stelle allen Personen, welche etwas zum guten Gelingen des Clean-Up-Days 2018 beigetragen haben.